

AD
100

PAPIERS PEINTS,
TISSUS, TAPIS
LE MOODBOARD
DES TENDANCES

LES 100
DÉCORATEURS
DU MOMENT

HORS-SÉRIE DÉCORATION

LE GRAND GUIDE
2019

M 07305 - 20H - F: 19,95 € - RD





Raphael Navot

PARIS

Le lone ranger de la décoration

Inclassable, indépendant et discret, le designer Raphael Navot, formé à Eindhoven, choisit ses projets avec autant de soin qu'il met à les réaliser. Lancé par le club Silencio pour lequel il fut le bras armé de David Lynch, il continue sur sa lancée de lieux singuliers. **Réalisations.** Les bibliothèques et la galerie d'art du Domaine des Étangs, en Charentes, ou la boutique historique de Roche Bobois boulevard Saint-Germain à Paris. Pour cet éditeur, il signe aussi une première collection de meubles, soit 35 pièces d'une élégance simple et robuste. **En cours,** des hôtels à Cannes, une résidence de luxe à Tel-Aviv et un appartement quai des Grands-Augustins, à Paris. **M.B.**

Photos Vincent Leroux

The maverick of décor

Independent, defying categorization, Raphael Navot keeps a low profile. This Eindhoven alumnus chooses his projects with as much care and discernment as he puts into their completion. Launched by the Silencio club, for which he was David Lynch's right-hand man, he continues to specialize in singular spaces. **Recently completed.** Examples include the libraries and art gallery of the hotel-restaurant Domaine des Étangs in southwestern France and the historic Roche Bobois flagship store on Paris's Boulevard Saint Germain. Also for Roche Bobois, Navot is creating his first furniture line, comprising 35 pieces marked by simple yet striking elegance. **In progress.** Hotels in Cannes, a luxury residence in Tel Aviv and an apartment overlooking the Seine in central Paris. **M.B.**



La bibliothèque du Domaine des Étangs en Charente.

The library at Le Domaine des Étangs in southwestern France.

